

Artikel vom 06.04.2022**Seminar**

Synthetischer Kraftstoff, Wasserstoff und Batterien



Am Mittwoch, 06.04.22 hatten wir zusammen mit dem AKU KV Fürth Land ein weiteres gut besuchtes Seminar der Hanns-Seidel-Stiftung in der Gaststätte Fränkisch.

Der schon bekannte Referent Simon Herzog hatte das Thema „Synthetischer Kraftstoff, Wasserstoff und Batterien: Wo ist der Einsatz sinnvoll?“ vorbereitet.

Seine Ausführungen treffen auf eine Lage, in der jedem klar ist, dass es weitere Lösungen neben dem reinen Stromerzeuger geben muss, um Fahrzeuge und Flugzeuge mit hohem Energiebedarf zu betreiben.

Es werden Entwicklungen gestartet, um die Versorgung mit verschiedenen synthetischen Energieträgern zu gewährleisten.

Er hat anhand weniger, aber detailliert dargestellter Beispiele gezeigt, was mit den verschiedenen Energieträgern gemacht werden kann und muss.

Ein sehr informativer Abend mit einer angeregten Diskussion.
Und wir waren gut versorgt vom Team des Fränkisch.